

学校だより



3 月 号

# やまなみ

平成30年3月1日  
熊谷市立太田小学校

★やさしく ★まじめに  
★なかよく ★みんなで

### 【学校教育目標】

- 思いやりのある子
- 進んで学ぶ子
- たくましい子

【明治6年創立】

## 伝統を引き継ごう!

### ～いよいよ6年生の旅立ち～

暦の上では「春」とはいえ、寒い日が続いています。

しかし、夜明けは少しずつ早まり、昼の時間は、確実に長くなっています。日差しも強くなり、確実に「春」の足音は一步、一步近づいています。いよいよ「弥生(3月)」、今年度(平成29年度)も最後の月を迎えました。

子どもたちは「6年生を送る会」を目の前にし、さらに「卒業式」に向けての練習に熱心に取り組んでいて、美しい歌声が学校内に響いています。

在校生は、太田小学校の良き伝統を受け継ぎ、リードしてくれた「6年生」を、感謝の気持ちを持って送る、という思いを強く持ってほしいものです。そして、思い出に残る、感動的な「卒業式」を作り上げてほしいと願っています。

6年生は、太田小学校で過ごす時間が、本当に少なくなりました。6年生にとっては、まさに、今までの総決算をする時です。これまで、様々な場面で、下級生のめんどうを見ながら、太田小学校を引っ張り、意欲的に活躍してくれた皆さん。今までの「伝統」をしっかり受け継ぎ、この「伝統」というバトンを下級生にしっかり引き継ごうという皆さん。卒業が目の前に迫っています。残り少なくなった卒業のその日まで、一日一日を大切に、充実した、貴重な時間をすごせるよう、期待しています。

また、3月には、妻沼西中学校の先生が太田小に来てくださり、『出前授業(数学・英語)』を行う予定です。

お楽しみに.....



### ◇ 3月の生活目標 ◇

感謝の気持ちを「ありがとう」で表します。

## 授業参観、学級懇談会

～～1年間のまとめと新学年に向けて～～

2月16日(金)、今年度最後の太田小学校「授業参観」、「学級懇談会」が行われました。

保護者の皆様には、ご多用の折にもかかわらず、ご来校いただきまして、誠にありがとうございました。

4月の子どもたちの様子と比べ、1年間での大きな「成長」を実感していただけたのではないかと思います。

## 資源回収《2月3日(土)》

～～お世話になりました～～

2月3日に実施された「資源回収」では、多くの皆様にご協力いただきまして、ありがとうございました。

早朝より、PTA役員・PTA会員の皆様、地域の皆様、本当にお世話になりました。お陰さまで、多くの資源を集めることができました。今後とも、よろしくお願いいたします。

## PTAバレーボール大会妻沼カップ

2月12日、PTAバレーボール大会(妻沼カップ)が、妻沼体育館において行われました。10連覇をしております。



## 受賞おめでとう

《児童生徒美術展(大里地区展)》

【特選】

Y・T(1年)

(寄贈)

古江原の伊藤美奈子様より、90冊の本の寄贈がありました。各教室の学級文庫で活用させていただきます。